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https://www.100test.com/kao_ti2020/334/2021_2022__E5_8D_97_

E5_A4_A7_E6_AF_95_E4_c107_334946.htm 南洋大学毕业生协

会160名会员，昨天在中华总商会会议室召开的特别会员大会

上，以压倒性票数通过购买会所动议。 动议中所要购买的会

所是惹兰勿刹417A（一座五层楼店屋的二楼），占地130平方

公尺（约1400平方英尺），属于9999年地契，售价31万元。 

协会现有一笔38万元的购置会所经费，因此除了可支付购屋

价外，还有余款可充作装修费用。 南大毕业生协会自从1992

年售出旧会所后，14年来都没有一个固定的活动场所。协会

的档案文件，一直寄放在会长或秘书长的住宅。协会活动四

处租借地方，很不方便。 南大第一届经济系毕业生李金源对

记者说：“这样，我们最少有个歇脚地。楼面大小、地点位

置怎样都无所谓，最重要的是从此有了属于自己的家。” 协

会会长谢万森说，协会是在3年前组织了一个由副会长陈友明

、魏钧扬和理事王如明三人组成的“觅地”委员会。他们以

售卖旧会所，以及后来筹款，总共所得的38万元，作为购屋

预算，到处寻寻觅觅。最近找到这个单位，位于二楼，又距

离文庆地铁站只需步行10分钟，非常理想，决定立刻召开特

别大会，获得会员的委托，迅速购买这个单位。 在昨天的特

别会员大会上，虽然绝大多数出席者赞成购买，但是少数持

反对意见的南大1979年商学院毕业生陈新华，以支持另一位

没有到场的会员李益伍（1980年文学院毕业生）所提出的意

见，请协会领导人三思。 李益伍以电邮提出多项反对意见，

其中一项说：“南洋大学毕业生协会的会员们，一年一年老



去，各位理事们是否考虑到，将来剩下最后一位会员时，如

何处理这个产业？是否任由其人去楼空，最后由政府接管？

如果是这样的话，倒不如将这笔购买会所的款项31万元，分

给700位会员，每人还可得442.85元。” 他建议协会考虑加入

南洋理工大学校友会，该会所刚建好，富丽堂皇，而且就在

地铁站旁，协会会员只须缴交3000元，就能获得免交月费的

的永久会员资格。 李益伍说：“我如果再活25年，等于每月

只须10元，就可享受各种消闲设施、游泳、唱歌、饮食、可

能比较划算。” 他建议：“把我会购买会所的基金，捐给南

洋理工大学校友会，换得一个像样的办公室，我会会员又能

享用校友会新建会所的设施，实为两全其美。” 李益伍的意

见并没有获得协会领导人的支持。 特别会员大会后，协会理

事王如明说，希望在接下来3个月内完成会所买卖的交割程序

，再尽快装修，让会所成为南洋大学校友的家。新家虽然只

有130平方公尺，除了做办公室，容纳200人聚会还是绰绰有

余的。以后，南大合唱团排练、新春团拜都可以在属于自己

的家举行了。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载

。详细请访问 www.100test.com 


